
ラヂオきしわだ番組審議委員会第 65回議事録 

 

開催日時    

場所       

ご出席委員   

 

ご欠席委員 

ラヂオきしわだ 

令和 5年 6月 9日     13時から 14時 20分 

ラヂオきしわだ事務局 

泉原 一弥   原 宗久   芦田 有香   小西 定代   青山 織衣   烏野 治孝       

中川 孝 

谷口 敏信 

放送局長 山田 剛   理事長 梶野 昭太郎   事務局 北野 忠夫 

 

 

番組審議委員会委員長の泉原一弥氏が開会を告げる。 

 

1 番組編成他  

山田局長が、4月より日曜日 16時から「おはなしの森」が始まった。放送は３ヶ月の予定です。水曜 18時から

の「スキラヂ」が終わった後は、「音楽の世界」を止めて再放放送を 2本「一美の ViViっとライフ」と「ポケティの

金 6アニ活放送部」を流している、と説明する。 

 

新審議委員 2名（烏野治孝さん・中川孝さん）から自己紹介がある。烏野さんは、「真知子の忘れな草をあなた

に」に何度もゲストに出ていて、ラヂきしに関心があったとの事。局のメンバーと同窓生なので、よく聴いていると

も話された。中川孝さんは、泉佐野シティープロモーション等のメンバーで放送や音楽関係にも関わっておられ

る。ラヂきしの番組にも、何度もゲスト出演やワンコイン CMで出ていると話される。 

  

 2 番組審議 

①  W+A Happy Voice Time（木曜日 24時～深夜 1時）   

山田局長から、アリサとアバ(現在はあさみん）の名前が出てくるが、小勝有紗さんが一人で演じている。

声優の活動をしていて、今でも東京で FMの番組を持っていると説明する。6月 8日 24時からの放送を聴

いていただく。違う日の放送も事前に聴いていただいている。 

    審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・ラジオドラマは本格的でしたね。手間をかけているのが分かる。 

 ・日によって違うかもしれないが、犬と猫の話が長いこともあった（同じような内容で） 

 ・前半にあった妖怪の話が個人的には好きです。 

 ・毎回トーンが違うのでビックリした。 

 ・夜中に聴いて、こんな番組もあるのかとビックリした。ユックリ聴くと楽しい。 

 ・声優が一人でやっているとは思わなかった。 

 ・毎回違う声で、声優・パフォーマー・クラウン他いろいろな事ができるのですね。 

 ・動物好きな結構マニアックな番組ですね。 

  （猫を 13匹飼っているようです） 

 ・結構有名な方でファンの方とパーソナリティーとのつながりが強いので、知らない方は聴きづらいかも？ 



  （Twitterでも発信されています） 

 ・コアなファンが多いのでは？ 

  （ミキサーも一人でやっている） 

  （しかも収録は、4週分とっている） 

 ・W+Aの意味は？ 

  （一人二役で、アリサとアバ（あさみん）を演じているのでではないか） 

 ・その世界感が出来上がっている。沼に入るかもしれない。 

 ・ラヂきしで放送のきっかけは？ 

  （誰かの紹介だったと思います） 

 ・頑張ってください。肯定的にとらえています。 

 ・ホームページにパーソナリティーの情報が少ないので考えてほしい。 

  （個人情報でもあるので、本人の了解をとってからになります） 

 ・バックボーンが分かれば聴きやすい。もっと楽しめる。 

   

② Theがってんシネマ（日曜日午後 9時から 10時）  

   山田局長が、紫亭京太郎さんはおはきし火曜日のリミさんの番組に出ていた方です。 

貝塚のジョリーFMに出ていた時に、アシスタントの中川幸順さんも出ていた。 

落語をされている人とフリーアナウンサーの人でお喋りには慣れている方々ですと説明する。 

6月 4日 21時からの放送を聴いていただく。違う日の放送も事前に聴いていただいている。 

審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・3回聞いた。話は上手だ。映画の話はしていたが、題名が紹介されていなかった。 

映画の紹介であれば題名を言ったほうが良いのでは。 

・話の内容で、三遊亭円楽さんが亡くなられたのか曖昧になっていた 

・素晴らしいコンビだと思う。言葉のキャッチボールがすごい。 

・映画をもっと観てほしいという気持ちが分かる。 

（番組のコンセプトに、映画を観てほしいと書かれています） 

・岸和田にも大きな映画館があるので良い番組だ。 

・映画の上映日時も話してくれたら良い。 

・二人のトークも楽しい。 

・生放送にしても良い時間帯だ。 

・ジョリーFMから、そのままの状態で引き継いでいる。 

・良いイメージがある。 

 

3 その他のご意見他 

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・ワンコイン CMに、もっと岸和田市民が出てほしいが何かいい方法はないか。 

（ラヂオきしわだを使ってもらえるきっかけになればと始めたものだが 500円は安いと捉えられる方と、そうで

はない方がいる。） 



（30秒で本人がしゃべる以外にも、パーソナリティとのかけあいもあるので利用価値がある。 

もっと利用してもらえるよう、局でも検討いただき、口コミも増えることを願う。） 

 ・ラジオきしわだでなく、「ラヂオきしわだ」という表記になった理由は？※チに濁点のラヂオ、きしわだは平仮名 

  （発足時にメンバーだった方より局名に昔からの表記である「ラヂオ」とする案を採用。こだわりがある。 

ぜひみなさんも SNSなどで紹介していただくときは、名前を「ラヂオきしわだ」で統一していただきたい） 

 

局からの報告 

・岸和田市ふるさと納税の返礼品を、ラヂオきしわだも登録した。さとふるで掲載しており、ラヂオきしわだ「めぐ

みの岸和田すっきゃねん」への出演体験 20分と 10分です。ぜひ周知おねがいします。 

 

4 聴取者からのご意見・クレームについて 

  前回の番組審議委員会以降に、聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

  次回の第 66回番組審議委員会を、8月 4日（金）午後 1時から開催する事を決める。 

以上 


